



Neunkirchner Integrationsgespräche

Die Integrationsgespräche Neunkirchen werden in Zusammenarbeit zwischen der Caritas Wien (Einrichtung Missing Link) und der Gemeinde Neunkirchen veranstaltet und vom Land Niederösterreich gefördert.

Diskussions- und Informationsveranstaltung „Geflüchtete Menschen in Neunkirchen“

Lehrsaal der Bezirksstelle des Roten Kreuzes
Rotes Kreuz Straße 4, 2620 Neunkirchen

25. November 2015, 18:00 Uhr

Die neuen MitbewohnerInnen sind bereits in Neunkirchen angekommen und erste Initiativen haben ihre Aktivitäten gestartet. Nun laden erfahrene AkteurInnen und ExpertInnen zum zweiten Integrationsgespräch ein, um gemeinsam in kleinen Gruppen über folgende Fragen zu diskutieren:

Was kommt auf einen zu, wenn man eine geflüchtete Familie im Alltag begleiten möchte? Wie kann man die Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung gut koordinieren? Welche Strukturen braucht ein erfolgreicher Deutschkurs? Was ist bei der Organisation einer BürgerInneninitiative zu beachten?

Im Zentrum dieser Diskussionsveranstaltung steht die Gestaltung eines guten Zusammenlebens für alle Menschen in Neunkirchen.

ReferentInnen:

Moderation: **Caritas Wien**

Sandra Mahlfleisch – Rotes Kreuz

Anna Wieselthaler – Flüchtlingsnetzwerk Perchtoldsdorf

Tamim Nashed – Caritas Projekt Kompa

Nadja Lehner – Flüchtlingsnetzwerk Perchtoldsdorf

Der Eintritt ist frei, nach der Diskussion gibt es eine kleine Stärkung.